HERZPARASIT
Melodisch, rasant, kraftvoll, tiefsinnig und live sehr einprägsam
HERZPARASIT haben sich seit ihrer Wiedervereinigung 2022 als eine der konstantesten Live-Acts der deutschen Dark-Rock-Szene etabliert. Mit sieben neuen Singles zwischen Oktober 2022 und Juni 2025 – darunter "Küss mich", "Rote Zungen", "Die Frau", "Luna", "Brüder im Nebel", "Hässlich" und die brandaktuelle Veröffentlichung "Uhren" – beweist die Band ihre kreative Produktivität und musikalische Weiterentwicklung.
Live-Erfahrung auf höchstem Niveau
Die Münchner Formation überzeugt durch eine spektakuläre Bühnenshow mit Lichteffekten, aufwendigen Kostümen und einer Energie, die selbst den Marco Polo Reiseführer dazu brachte, sie als musikalisches Live-Highlight Münchens zu empfehlen. EL TORO, RIC-Q und MR. SM verstehen es, ihre düsteren, melodischen Kompositionen in ein visuelles Gesamterlebnis zu verwandeln.
Szene-Reputation und Support-Erfahrung
HERZPARASIT haben ihre Live-Qualitäten bereits an der Seite etablierter Größen der schwarzen Szene unter Beweis gestellt. Gemeinsame Bühnenauftritte mit Megaherz, Hämatom, Umbra et Imago, Unzucht, Stahlmann, Ost+Front, Hanzel und Gretyl, Tanzwut, Haggard, Schattenmann und Maschinist dokumentieren ihre Akzeptanz und Professionalität innerhalb der Szene.
Musikalische Entwicklung
Seit der Gründung 2008 und dem Erfolg als beste Band Bayerns (Maxi DSL Contest 2011) haben HERZPARASIT mit drei Alben – "FROMME LÄMMER" (Echozone), "GIFTTHERAPIE" (2014) und "PARAKROPOLIS" (2017) – ihre musikalische Bandbreite bewiesen. Nach der strategischen Neuausrichtung 2022 konzentriert sich die Band erfolgreich auf Single-Veröffentlichungen und Live-Auftritte.
Thematisch bewegt sich HERZPARASIT zwischen Entfremdung, Vergänglichkeit und menschlichen Abgründen – Inhalte, die durch ihre kraftvolle Live-Präsentation eine besondere Intensität erhalten und das Publikum nachhaltig beeindrucken.
Für Booking-Anfragen und weitere Informationen stehen wir gerne zur Verfügung.
https://www.facebook.com/herzparasit
https://www.instagram.com/herzparasit
https://www.youtube.com/user/herzparasit


HERZPARASIT
Melodic, fast-paced, powerful, profound and very memorable live
HERZPARASIT have established themselves as one of the most consistent live acts in the German dark rock scene since their reunion in 2022. With seven new singles released between October 2022 and June 2025 – including "Küss mich", "Rote Zungen", "Die Frau", "Luna", "Brüder im Nebel", "Hässlich" and their latest release "Uhren" – the band demonstrates their creative productivity and musical evolution.
Live Experience at the Highest Level
The Munich-based formation captivates audiences with a spectacular stage show featuring light effects, elaborate costumes, and an energy that even prompted the Marco Polo travel guide to recommend them as a musical live highlight of Munich. EL TORO, RIC-Q and MR. SM masterfully transform their dark, melodic compositions into a complete visual experience.
Scene Reputation and Support Experience
HERZPARASIT have already proven their live qualities alongside established acts from the dark scene. Shared stage performances with Megaherz, Hämatom, Umbra et Imago, Unzucht, Stahlmann, Ost+Front, Hanzel und Gretyl, Tanzwut, Haggard, Schattenmann and Maschinist document their acceptance and professionalism within the scene.
Musical Development
Since their formation in 2008 and their success as Bavaria's best band (Maxi DSL Contest 2011), HERZPARASIT have demonstrated their musical range with three albums – "FROMME LÄMMER" (Echozone), "GIFTTHERAPIE" (2014) and "PARAKROPOLIS" (2017). Following their strategic reorientation in 2022, the band has successfully focused on single releases and live performances.
Thematically, HERZPARASIT explores alienation, transience, and human abysses – content that gains particular intensity through their powerful live presentation and leaves a lasting impression on audiences.
For booking inquiries and further information, we are happy to assist.
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